
 
Der Landrat wies darauf hin, dass hierzu keine Beschlussempfehlung des Finanzausschusses in 
seiner Sitzung am 08.10.2013 erfolgt sei, da die FDP-Fraktion noch Beratungsbedarf hatte. Die 
Thematik sei deshalb einstimmig in den heutigen Kreisausschuss vertagt worden. 
 
Abg. Dr. Lamberty entgegnete, hier müsse es sich um ein Missverständnis handeln. Nach ihm 
vorliegenden Informationen habe der Kollege im Finanzausschuss der Beschlussempfehlung 
zugestimmt. 
 


